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第２１９４回例会第２１９４回例会第２１９４回例会   ３月第３週３月第３週３月第３週   ３月１６日（木） ３月１６日（木） ３月１６日（木）    

夜間例会夜間例会夜間例会   『会員親睦会』『会員親睦会』『会員親睦会』            

第２１９５回例会第２１９５回例会第２１９５回例会   ３月第５週３月第５週３月第５週   ３月３０日（木） ３月３０日（木） ３月３０日（木）    

通常例会通常例会通常例会   『会員卓話』『会員卓話』『会員卓話』   小泉哲也会員小泉哲也会員小泉哲也会員         

点鐘  会長 石原 勇介    

  皆様、本日も夜間親睦例会にご参加頂きありが

とうございます。春の訪れを感じるこの頃ですが

いかがお過ごしでしょうか？本日は活動に制限を

受けながらも、我々ロータリアンとして奉仕の実

践の歩みを止めてはいけないと思いをよりいっそ

うの一致団結をする為の機会としたく夜間例会を

開催とさせて頂きました。どうぞ最後までお付き

合いのほど宜しくお願い致します。 

 話は変わりますが、先般の報告の通り延期され

ていたＩＭ開催について日時は６月４日と定まり

ましたが詳細に関しては改めて協議していく運び

となりました。決まり次第皆様にお伝えしたいと

思いますので宜しくお願い致します。また、毎年

行われています第２グループ睦ゴルフコンペのホ

ストクラブが我が新座ロータリークラブとなって

おります。本日は皆様に意見を伺い設営準備の機

会にもして行きたく存じますのでご協力のほど宜

しくお願い致します。それでは本日も有意義お時

間をお過ごし頂き、我がクラブの活動の飛躍をご

念願いたしまして挨拶とさせて頂きます。  

会長の時間 会長 石原 勇介 

幹事報告 直前幹事 森  克巳 

 １、地区事務所より４ 件受信  

１）ウクライナ復興支援募金延長のお知らせ  

   ２０２３年６月１０日迄に入金 

２）２０２３－２４年度地区カレンダー 

３）「クラブの参加資格認定：覚書（ＭＯＵ）  

  取り交わしのお願い」及び「クラブの参加 

資格認定：覚書」と補助金申請書 

 ４）２０２３－２４年度地区研修協議会開催の案内 

   日時：４月２３日（日）１０時～１６時１５分 

  登録：９時３０分～ 昼食は地区が用意 

  場所：埼玉工業大学  

１、ハイライトよねやま２７６号 

１、第２グループ第７回会長幹事会開催の案内 

  日時：３月２３日（木）１８時～１９時３０分 

  場所：朝霞市民会館 会議室５０１ 

   会費：お一人様 ５００円 

１、和光ＲＣより松川会長退会のお知らせ 

１、新座市国際交流協会第６回理事会の案内 

  日時：３月２９日（水）１８時～ 

  場所：市役所本庁舎 全員協議会室 

１、バギオだより第９５号 

１、次年度役員理事の案内（志木・朝霞）各ＲＣ 



 

   第２１９５回例会第２１９５回例会第２１９５回例会   ３月第５週３月第５週３月第５週   ３月３０日（木） ３月３０日（木） ３月３０日（木）    

通常例会通常例会通常例会   『会員卓話』『会員卓話』『会員卓話』   小泉哲也会員小泉哲也会員小泉哲也会員         

司  会  親睦活動委員 森  克巳            

点  鐘  会長      石原 勇介    

ソ ン グ 「我らの生業」 

 

 皆様こんにちは。本日も年度末のお忙しい中、

沢山の会員が御参集頂きありがとうございます。

桜の花が見頃となっておりますが一日の気温差が

大きい日々が続き体調の変化が起こりやすい状況

ではありますがご自愛頂けます様お願致します。 

 本日の卓話は、小泉会員の卓話ということで明

るい卓話となると期待を寄せる会員も多いのでは

ないか思います。どうぞ宜しくお願い致します。 

また延期されていたＩＭを６月４日（日）開催と

会長幹事会が決議されれまして皆様へ改めてご案

内させて頂きます。詳細に関しまして会長幹事会

で精査してた結果を皆様に案内をさせて頂きまし

たので、改めてスケジュールの御確認をお願いし

たく存じます。そして４月２５日の第二Ｇゴルフ

コンペの件、５月２８日の福祉フェスティバル６

月１日予定での薬物乱用防止講演会４日のＩＭと 

行事が続く日程となりますが最後までご支援賜り  

会長の時間   会長 石原 勇介 幹事報告   幹事 髙橋 遼太 

 

１、第２グループＩＭ開催の案内及び関係書類 

  ① ＩＭセミナー発表者の依頼 

  ② 事務局集合時間と持ち物等のお知らせ 

  ③ ＩＭ登録届（物故会員含む） 

１、志木ロータリークラブより、清水和之次年度 

  ガバナー補佐のプロフィール拝受  

１、新座市国際交流協会第３回総務委員会の開催 

  日時：３月２８日（木）１０時～ 

  場所：市役所本庁舎５階 全員協議会室 

１、埼玉県緑化推進協議会より緑の募金協力依頼 

１、米山梅吉記念館より「館報２０２３春号」及び 

  春季例祭の案内   

１、次年度役員理事の案内（朝霞キャロット・新 

  座こぶし）各ロータリークラブより拝受 

１、例会案内（志木・富士見）各ＲＣより拝受 

１、富士見ＲＣより５月度例会修正版拝受 

１、３月度会員親睦会収支報告回覧 

龍山利道会員 神谷浩一会員 神谷稔・龍山利道・森田輝雄・増渕和夫・森克巳 各会員 

 

たくお願い申し上げまして会長の挨拶とさせて頂

きます。ありがとうございました。 



 

本日は、増渕会員のお声掛けを頂き、卓話の機

会を頂きました。誠にありがとうございます。久

しぶりに卓話をさせて頂きますので、至らぬ点や

聞きづらい点などがあるかもしれませんがご容赦

の程宜しくお願い申し上げます。 

 さて、２年前になりますが次男がインターハイ

でシングルス優勝、ダブルス準優勝をさせて頂き

ました。今回はそれまでの道のりのことをお話し

させていただこうかと思いましたが、その前に

「テニスって・・・」という触りの部分について

お話しさせて頂ければと思います。 

 私の事業所は、新座市役所の裏手に位置すると

ころにあり、昭和４９年４月２９日今で言う昭和

の日にオープンいたしました。その当時、クラブ

の周辺は典型的な農村地帯で、近くには畑や雑木

林が広がる場所で、親の同級生である岡野会員に

言わせるとその昔は人が住むようなところではな

いと言われる位寂しい場所だったそうです。元々

は、本家である「小泉ブドウ園」からの分家で、

私で５代目ということで４代目である父が創業し

たのが今の「野火止テニスクラブ」であります。

代々農業で生計を立てておりましたが、当時は思

い切ったことをしたと周囲の人からは言われてい

たそうです。 

皆様にテニスのプレーする空間を提供しており

ますが、大まかに分けそのような空間は３つに分

かれると思います。テニスクラブは、時間制限の

ない中で色々な人と交流しプレーする。また、テ

ニスのプレーそのものよりも人との交流や結びつ

きを重視する人が多いのが特徴です。２つ目はス

クールです。入会金などの全体的な料金的には安

く抑えられ、決まった時間コーチがついて指導を

受けながらプレーする場所です。相手を自分で探 

会員卓話   小泉 哲也 

 親睦活動委員会    委員 小泉 哲也  

委員会報告 

「会員親睦会」のお知らせ                

       

日時：４月２０日（木）１９時～ 

場所：ベルセゾン ２F「ＫＡＳＨＩＷＡ」  

 会費：５，０００円                                    

 

 お忙しい事とは存じますがご参加下さいますよ

う宜しくお願い申し上げます。 

 

親睦活動委員会    委員 髙橋 遼太      

石原 勇介会員 小泉会員の卓話楽しみにしてお

りました。どうぞよろしくお願い致します。 

小泉 哲也会員 先日、消防庁長官表彰を頂きま

した。本日、卓話宜です。宜しくお願い申し上げ

ます。 

髙橋 遼太会員 小泉さん卓話楽しみにしていま

す。よろしくお願いします。 

神谷  稔 会員 小泉様、卓話楽しみにしており

ます。 

岡本比呂志会員 桜も満開です。皆さん花見はさ

れましたか？４月からの新年度、頑張っていきま

しょう。 

森  克巳会員 小泉会員、卓話楽しみにしてい

ます。 

岡野 元昭会員・増渕 和夫会員・並木  傑  会員 

森田 輝雄会員・神谷 浩一会員  

「小泉哲也会員の卓話とても楽しみにしておりま

した」 

スマイル報告 



         

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

  

 

    

  

 

 

                   

   

       

 

 

  

    

                   

   

       

 

 

 

新座ロータリークラブ事務局  

〒352-0001 新座市東北2-25-11-406 

   電 話   ０４８ (４７３)７０４１ 

   ＦＡＸ   ０４８ (４７３)９２２１ 

 Ｅメール niiza.rc@dance.ocn.ne.jp 国際ロータリー第２５７０地区 新座ロータリークラブ 

http://www.niiza-rc.jp 

 委員長  森 克巳 出席報告 ４月のプログラム  委員長 増渕 和夫 

出席 １２名 欠席 ５名 

出  席  率 ７０．５９％  

修正出席率 例会取消 
会員数２３名 

（免除者６名） 

Ｒ５.３.３０ １３日（木） 例会取消 

２０日（木） 夜間例会 「４月度会員親睦会」 Kashiwa 

２５日（火） 「第２グループ親睦ゴルフ大会」ホストクラブ 

        場所：武蔵松山カントリークラブ 

２７日（木） 例会取消 

すことなくプレー出来、時間が決められているこ

とからその他の用事などのスケジュールが立てや

すい利点があります。３つ目は公営コート。市や

県などが運営するもので、時間制で予約をし低料

金で仲間とプレーするものです。新座市は、民間

コート、市営コートが数多くありテニスのメッカ

という場所です。 

 テニスとは、長方形のコートを二分するネット

を張り、ラケットでボールを相手側のコートに打

ち込み合う競技であります。 

 道具のラケットは、今現在カーボン素材ででき

ているものが主流で、その昔は木や面白いところ

では竹で出来たものありました。昔にラケットに

比べると、今のラケットの方が軽く打つ面積が大

きくなっております。ボールは、公式大会などで

使用するものから、スクールの導入部分のレッス

ンで使用するレッドボール、オレンジボール、グ

リーンボールなど段階に合わせたボールが導入さ

れております。 

 コートのサーフェイスは３種類あり、ハード

コートはアスファルトなどの硬い素材の上を、ゴ

ムやアクリルなどでコーティングしたもので、ク

レーコートは荒木田土で出来たテニスコートを言

い、オムニコートは人口芝に砂が混じったコート

で、最も雨に強いタイプで、雨が降っていても水

溜りができてボールがバウンドしなくなるまでは

プレーできるコートです。コートサイズとして

は、縦２３．７７メートル、横がシングルスでは８．２３

メートル、ダブルスでは１０．９７メートル。コートの両   

サイドと後ろの部分を加えると、約２００坪と言わ

れております。 

 このコロナ禍で商売的に影響がありましたか？

とよく聞かれますが、身体的な接触がなく広々と

した開放的なコートで距離を保ちながら安全に楽

しめると言う事で比較的影響が少なかったです。

それに、テニスはカロリー消費スポーツで、脳の

活性化にもよくストレス解消にもってこいであり

オーストラリアと英国の研究チームが調査した結

果、運動しない人比べ全死亡リスクが４７％減少

し、心臓血管疾患の死亡リスクが５６％減少する

とされ長生きできるスポーツと言われています。 

 良いことだらけのように思われるテニスです

が、最近はテニス人口が減少しており特に底辺を

支えるジュニアの女子が大幅に減少しています。 

 その原因としては、少子高齢化、メディアでの

露出不足などがあげられますが、何よりもシンボ

リックな選手がいないという点です。今までの競

技人口増加のきっかけは漫画や、それに触発され

てテニスを始めた人が世界的に活躍することで

ブームが起きていたもので、少し前の錦織圭選手

や大坂なおみ選手のようなシンボリックな選手の

誕生が待たれます。 

 どちらかと言えば、先に挙げた二人は海外に練

習拠点を移したことにより活躍しましたが、ＷＢ

Ｃで活躍した大谷選手のような日本から世界へ出

ていくような「メイドインジャパン」の選手をテ

ニス界でも育てることが出来れば夢が広がり底辺

拡大に繋がると思っております。 

★夜間例会の出欠を必ずご連絡下さい 


